

SEMANA PROINVERSIÓN

Del 14 al 20 de abril

SIETE PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS DE SALUD EN 2025 Y 2026

- Capacitación y asistencia técnica a 412 entidades públicas
- Marina de Guerra ejecutará dos proyectos Obras por Impuestos por S/ 34.3 millones
- Terrenos del Ejército del Perú para desarrollar proyectos de inversión
- PROINVERSIÓN descentralizado

SIETE PROYECTOS DE INFRAESTRUCTURA Y SERVICIOS DE SALUD EN 2025 Y 2026

PROINVERSIÓN proyecta adjudicar siete proyectos de salud por un total de US\$ 1577 millones en los años 2025 y 2026, beneficiando a regiones como Lima, Cajamarca y Piura. Para el 2025, destacan la operación y mantenimiento del Hospital de Emergencias Villa El Salvador (US\$ 284 millones) y la construcción del nuevo Hospital Militar Central en Lima (US\$ 442 millones), con infraestructura moderna de última generación.

Para el 2026, se contempla la adjudicación de cinco proyectos. Entre ellos, la gestión del Instituto Nacional de Salud del Niño de San Borja (US\$ 125 millones), enfocada en servicios no médicos y apoyo al diagnóstico, y la gestión integral de residuos sólidos del Minsa en Lima Metropolitana (US\$ 41 millones), que beneficiará a 430 establecimientos de salud con un sistema completo de tratamiento de residuos.

También se adjudicarán los proyectos de operación y mantenimiento de los hospitales de Cajamarca y Sullana, con inversiones de US\$ 198 millones y US\$ 193 millones, respectivamente, que garantizarán servicios médicos y no médicos esenciales. Finalmente, se prevé la construcción del nuevo Hospital Hipólito Unanue (US\$ 250 millones), que incluirá infraestructura moderna, equipamiento integral y operación de servicios generales.



PORTAFOLIO APP y PA 2025-2026



Sector

SALUD

US\$ 1577
millones
de inversión

7 proyectos

3 regiones
beneficiadas



CAPACITACIÓN Y ASISTENCIA TÉCNICA A 412 ENTIDADES PÚBLICAS

Estrategia descentralizada. Durante el primer trimestre del 2025, PROINVERSIÓN realizó 1143 acciones de asistencia técnica, capacitación y difusión en los 24 departamentos del país, beneficiando a 412 entidades públicas y 108 empresas privadas. Estas actividades estuvieron orientadas a fortalecer conocimientos sobre Obras por Impuestos, Asociaciones Público-Privadas (APP) y Proyectos en Activos.

Del total de acciones, 689 correspondieron a asistencia técnica brindada a 202 entidades públicas, y 84 talleres de capacitación fueron dirigidos a 118 entidades para reforzar el conocimiento de la normativa vigente. Además, se llevaron a cabo 370 actividades de difusión —como reuniones, talleres y eventos informativos— dirigidas tanto a entidades públicas como al sector privado.

Estas acciones forman parte de la estrategia de descentralización de PROINVERSIÓN, orientada a empoderar a los gobiernos subnacionales con conocimientos técnicos y herramientas de

promoción de inversiones. Como resultado, en lo que va del 2025, se han adjudicado 64 proyectos mediante Obras por Impuestos por un valor récord de S/ 387 millones, principalmente en los sectores de Educación, Salud y Transportes.



MARINA DE GUERRA EJECUTARÁ DOS PROYECTOS OBRAS POR IMPUESTOS POR S/ 34.3 MILLONES

La Marina de Guerra del Perú suscribió dos convenios de inversión bajo la modalidad de Obras por Impuestos por un total de S/ 34.3 millones. El primero, con el Grupo Empresarial Visión Compartida S.A.C., corresponde al proyecto de mejoramiento y ampliación de los servicios de postgrado de la Escuela Superior de Guerra Naval en La Punta (Callao), con una inversión de S/ 30.2 millones y un plazo de ejecución de 720 días.

El segundo convenio, por S/ 4.1 millones, fue suscrito con el Consorcio del Norte y contempla la creación del Centro de Salud Hiperbárica del Centro Médico Naval, con nueva infraestructura

y equipamiento para mejorar tratamientos médicos especializados. Ambos proyectos fueron adjudicados en el primer trimestre de 2025 y contarán con supervisión técnica por parte de consorcios privados especializados.

Con estos dos convenios, la Marina suma sus primeros proyectos adjudicados por Obras por Impuestos, y el Ministerio de Defensa alcanza tres iniciativas bajo esta modalidad. PROINVERSIÓN brindó asesoría técnica gratuita en todo el proceso de estructuración y adjudicación, articulando con las empresas privadas participantes.





TERRENOS DEL EJÉRCITO DEL PERÚ PARA DESARROLLAR PROYECTOS DE INVERSIÓN

PROINVERSIÓN adjudicará siete proyectos del sector salud entre 2025 y 2026, con una inversión total estimada de US\$ 1577 millones. Para el 2025 se prevé la adjudicación de dos importantes iniciativas: la operación y mantenimiento del Hospital de Villa El Salvador (US\$ 284 millones), programada para el segundo trimestre, y la construcción del nuevo Hospital Militar Central en Lima (US\$ 442 millones), prevista para el tercer trimestre del año.

La cartera también incluye los proyectos de operación y mantenimiento de los hospitales de Cajamarca (US\$ 198 millones) y Sullana (US\$ 193 millones), así como la construcción del nuevo Hospital Hipólito Unanue en El Agustino (US\$ 250 millones). Estas inversiones buscan renovar estructuras hospitalarias clave, algunas con más de seis décadas de antigüedad, y mejorar la calidad de los servicios de salud en distintas regiones del país.

En 2026 se adjudicarán cinco proyectos adicionales. Entre ellos destaca la gestión del Instituto de Salud del Niño de San Borja (US\$ 125 millones) y el proyecto de gestión integral de residuos sólidos en establecimientos del Minsa en Lima Metropolitana (US\$ 41 millones). Ambos apuntan a modernizar la infraestructura y garantizar servicios sostenibles en el sistema público de salud.



PROINVERSIÓN DESCENTRALIZADO

La Oficina Desconcentrada de Piura de PROINVERSIÓN recibió al alcalde de la Municipalidad Distrital de Colán (Paíta) para brindarle información sobre el mecanismo de Obras por Impuestos, a través de un taller informativo.

La comuna busca priorizar inversiones que permitan aprovechar el tope CIPRL asignado, el cual supera los 20 millones de soles y contribuirá al cierre de brechas en el distrito.



Como parte del impulso a los proyectos de teleféricos turísticos, el equipo de PROINVERSIÓN sostuvo reuniones con el Gobierno Regional de Cusco, con el objetivo de coordinar el desarrollo de teleféricos en distintas zonas de la región.

Esta iniciativa busca ampliar y descentralizar la oferta turística en beneficio de más localidades cusqueñas. Durante la visita, se realizaron inspecciones en las posibles áreas de implementación del proyecto de teleférico en la Zona Arqueológica de Waqrapukara.



PROINVERSIÓN presente en Ica. El equipo de la agencia participó en el VII Consejo de Estado Regional, desarrollado en Ica, y estuvo presente en la feria informativa donde se brindó información a las autoridades sobre los mecanismos de inversión que promueve PROINVERSIÓN, así como sobre la cartera de proyectos en Asociación Público-Privada, Proyectos en Activos y Obras por Impuestos.



PRO
INVERSIÓN



SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES



PROINVERSIÓN PERÚ

WWW.INVESTINPERU.PE